

祝 おめでとうございます



狩行 紀六さん

永年にわたり公平委員会委員として尽力された功績に対し、総務大臣から表彰されました。

救急自動車への寄付

10/26



本町俊雄さま（89歳：大口平出水出身）から「ひとりでも多くの市民の生命を守ってほしい」との思いから、高規格救急自動車の配備に対し、多額の寄付をいただきました。

10月26日にそのご厚意に対し、市長から感謝の言葉を述べ、感謝状を贈呈しました。高規格救急自動車は伊佐湧水消防組合大口消防署に配備され、10月28日から運用を開始しています。

日頃の修練を發揮



鹿児島県3大行事である第72回妙円寺詣り行事大会の空手道競技に伊佐市から17人が参加し、次のとおり上位入賞されました。

●型試合

- 幼児の部 3位 国松 滯さん（本城保育園）
- 緑帯の部 3位 山下 皇晴さん（菱刈小学校4年）
- 紫帯の部 3位 国松 煌貴さん（菱刈小学校3年）
- 茶帯の部 3位 小野 綾子さん（平出水小学校3年）

●組手試合

個人戦

- 高校男子 準優勝 林 輝竜さん（開陽高校1年）
- 一般男子重量級 3位 鎌田 遥斗さん・林 嵩翔さん

●団体戦

- 高校男子 優勝 始良伊佐合同チーム

今年も豊作！ “レブライス”



「田んぼdeレブナイズ」が開催され、バスケットボールリーグ3部（B3）の鹿児島レブナイズの選手と地元小学生チーム「スターラッシュ」の子どもたちが、菱刈前目で稲刈りを行いました。

武藤修平選手は「コロナの影響などで子どもたちとの交流がなかなかできなかったので、伊佐市のみなさまにご協力をいただき、このように稲刈りを通して交流ができたことはうれしかったです。私たちはB2昇格をめざして頑張るので、子どもたちもバスケットを一生懸命頑張ってください」と話しました。

収穫した“レブライス”はファンクラブ会員にプレゼントしたり、試合会場で販売したりする予定です。

屋台村が大賑わい



10/29

市商工会青年部主催による、第5回「菱刈屋台村」が菱刈農村公園で開催されました。会場には12店舗が出店し、それぞれの屋台には長い行列ができるほど大勢の人が来場されました。

また、屋外ステージではダンスや抽選会などもあり、秋の夜長の屋台村を楽しみました。

ハロウィン 楽しいな



10/30

稲荷町通り会有志のみなさまの主催による、「稲荷町でハロウィン」が開催されました。

当日は天気にもめぐまれ、魔法使いやプリンセスなどに仮装した多くの市民が来場し、ゲームコーナーやわたあめなどの出店を楽しんでいました。

がんばってきます！



神奈川県で開催される「全国健康福祉祭ねりんピック」に参加してきます。

山之上守さんは「3年ぶりの開催で、とても楽しみにしています。県代表として元気にプレーしてきます」と話しました。

冷たいっ！南極氷



10/20

山野小学校で「南極氷贈呈式」が行われました。この南極氷は海上自衛隊のみなさんが現地から持ち帰ったものです。

児童は実際に氷に触れて、遠い南極に思いを馳せました。田浦航平さんは「氷が解けるときパチパチと音が聞こえました」と驚いていました。

川の環境保全を学びつつ 外来魚釣り大会



湯之尾地区の旧河川で、川内川上流漁協主催の第2回外来魚釣り大会が行われました。

大会には35人の子どもたちとその保護者が参加し、ブラックバスやブルーギル、ティラピアを次々と釣り上げ、合計876匹、総重量29kgの外来魚を捕獲しました。

参加者は、人が持込んだ外来魚が日本固有魚の生態を脅かしていることや、川の生態系、環境保全について楽しみながら学んでいました。